

## Estiman analistas más empleo este año (El Reforma 03/05/10)

Estiman analistas más empleo este año (El Reforma 03/05/10) La estimación de los especialistas del sector privado para el empleo es la más alta en lo que va del año. Foto: Archivo Los especialistas esperan una aumento en la actividad económica de 4.18 por ciento Mónica Ramírez Ciudad de México (3 mayo 2010).- En abril pasado, los especialistas de economía del sector privado estimaron que la generación formal de empleo podría ubicarse en 468 mil puestos durante este año, 73 mil plazas más que las estimadas en la encuesta previa, indicó el sondeo del Banco de México. Ésta ha sido la estimación más alta del empleo para este año. El resultado se daría porque los analistas esperan un mayor aumento de la actividad económica, pues para 2010 podría ubicarse en 4.18 por ciento, estimación ligeramente mayor a la registrada en la encuesta de marzo de 4.08 por ciento. A su vez, el panorama para la economía parece más alentador para los especialistas, pues estimaron que los precios ya no registrarán más presiones, pues para el año indicaron un crecimiento de la inflación de 5.19 por ciento, estimación inferior al 5.28 por ciento de la encuesta de marzo. Para los analistas es importante que se consolide una reforma en el sector energético, con 18 por ciento de las respuestas; seguida de una reforma laboral, con 17 por ciento; y con 15 por ciento, una fiscal. El optimismo de los especialistas se vio reflejado en el indicador de confianza que para abril fue de 150 puntos, un aumento de 4 puntos respecto a lo registrado en el mes previo. En general, en todos los subindicadores de confianza como la mejora en la actividad económica, la generación de empleo formal y el clima de negocios se encuentra mejor y mejorará en los próximos 6 meses.